

# Viele gute Leistungen

## Gauschießen Insgesamt nehmen 681 Schützen an den Wettbewerben in Ottobeuren teil. Preisverteilung im Schulzentrum

**Ottobeuren** Rein zahlenmäßig konnte das 76. Gauschießen des Sport-schützengaus Ottobeuren nicht ganz an die früheren Veranstaltungen anknüpfen. Insgesamt nahmen 681 Schützen an den Wettbewerben teil. Doch dahinter steckte auch etwas Strategie, indem auf eine große Schießanlage mit Zelt verzichtet und dafür auf einer bereits vorhandenen Anlage geschossen wurde. Der geringere Aufwand sollte nämlich vor allem kleinere Vereine motivieren, selbst Ausrichter eines solchen Wettbewerbs zu werden. Auf die erzielten Leistungen wirkte sich das etwas kleinere Gauschießen in keiner Weise aus. Das bewiesen die „ausgezeichneten Blattl“ der neuen Schützenkönige.

Deren Inthronisation zählte bei der Preisverteilung in der Aula des Schulzentrums zu den Höhepunkten. Die neuen Würdenträger sind

Peter Vögele aus Ottobeuren mit einem 1,2 Teiler bei den Schützen, Pia Stelzmüller aus Ollarzried mit einem 7,6 Teiler bei den Damen, Josef Gerstle mit einem 7,7 Teiler mit der Luftpistole und Jessica Klausner aus Attenhausen mit einem 3,9 Teiler in der Jugendklasse.

### 450 Preise auf der Festscheibe

Auf der Festscheibe gab es über 450 Preise zu gewinnen. Ein Luftgewehr und eine Luftpistole zählten zu den ersten Preisen. Hubert Epple aus Wolferts siegte auf der Jubiläums-scheibe. Sein Vereinskamerad Willi Leitzenberger war mit einem 2,6 Teiler Bester auf der Punktscheibe. Die Mannschaftssieger kamen in der Schüler- und Jugendklasse aus Attenhausen, in der Juniorenklasse aus Eldern und bei den Damen aus Frechenrieden. Die beste Schützen-

mannschaft stellte Eldern, in der Altersklasse Frechenrieden, bei den Senioren Niederdorf und bei den Senioren „aufgelegt“ Wolferts.

Die Liga (60 Schuss) gewann Eldern, bei der Luftpistole hieß der Sieger Schlegelsberg. In der Summe lag Eldern mit drei Siegen vor Attenhausen und Frechenrieden mit jeweils zwei Erfolgen. Bei der Einzelmeisterschaft siegte Verena Ettmüller aus Eldern bei den Schülern, Fabian Petrich aus Engetried bei der Jugend und Elena Albrecht aus Eldern bei den Junioren. Sabine Aichele aus Engetried gewann bei den Damen, Stefan Hefele aus Dietratried bei den Schützen, Uwe Petrich aus Engetried in der Altersklasse, Martina Petrich aus Niederdorf bei den Senioren und Hubert Epple aus Wolferts bei den „Bockschützen“. Robert Gutmann aus Frechenrieden dominierte in der Liga, während

Daniel Schoch aus Wolferts mit der Luftpistole vorne lag. Den „Richard-Heinz-Cup“ holte sich Christoph Mendler und den „Josef-Miller-Pokal“ Alexander Simon.

Die Kapelle „Bügelverschluss“

lockerte die Preisverteilung auf. Die Schützenkönige wurden gefeiert und unter großem Applaus verabschiedet. Einige Vereine hatten dafür eigens geschmückte „Transportfahrzeuge“ bereitgestellt. (as)



Bei der Preisverteilung wurden die neuen Gauschützenkönige gekrönt. Unser Bild zeigt von links Armin Kummer (Schützenmeister Eldern), Gaudamensportleiterin Daniela Endres, Gauschützenkönig Peter Vögele, Gaudamenkönigin Pia Stelzmüller, Gaupistolenkönig Josef Gerstle, Gaujugendkönigin Jessica Klausner und Gauschützenmeister Richard Heinz.

Foto: August Sonntag